

# PlantaDoce.

Empresa

## Roche adquiere la 'biotech' Jecure para crecer en tratamientos hepáticos

La compra por parte de la multinacional farmacéutica helvética le permitirá disponer de una cartera de productos para el tratamiento de enfermedades inflamatorias.

PlantaDoce  
28 nov 2018 - 11:16

Roche adquiere la 'biotech' Jecure para crecer en tratamientos hepáticos

Roche continúa de compras. La compañía farmacéutica suiza ha llevado a cabo la adquisición de la biotecnológica de San Diego (California, Estados Unidos) Jecure para crecer en tratamientos contra enfermedades hepáticas.

Esta nueva compra por parte de Roche, cuya inversión no ha trascendido, permitirá a la compañía disponer de una cartera de productos para combatir enfermedades inflamatorias como la esteatohepatitis no alcohólica (Nash), la fibrosis hepática, así como la gota, la enfermedad inflamatoria del intestino y enfermedades cardiovasculares.

**Hace aproximadamente un mes, Novartis y Pfizer se unieron para desarrollar tratamientos para la Nash**, que muchas compañías farmacéuticas creen que se convertirá en un mercado lucrativo, ya que está vinculado a las epidemias de obesidad y diabetes.

“Estamos entusiasmados por combinar la cartera de Jecure con nuestras capacidades de descubrimiento y desarrollo para ayudar potencialmente a las personas con enfermedades inflamatorias”, ha explicado James Sabry, director de asociación de Roche, en declaraciones recogidas por *Reuters*.

**Roche se anotó unas ventas de 42.080 millones de francos (36.700 millones de euros) entre enero y septiembre**, un 7% más de lo registrado en el mismo periodo de 2017. Este incremento estuvo respaldado por las ventas de la división farmacéutica, que durante estos meses reportó unos ingresos de 32.702 millones de francos (28.535

---

# PlantaDoce.

---

| millones de euros).